





















Bibliografia

- · Bully Magnets, "el 2 de octubre y movimiento estudiantil en 1968", 1 de octubre de 2018, recuperado de https://youtu.be/UduQ1pHhGpH
 consultado el 1 de junio de 2022
- · Yolo Camotes, "Francisco Primo de Verdad y Ramos", 23 de septiembre de 2019, recuperado de https://youtu.be/HCdMpXG1fdc consultado el 1 de junio de 2022
- · Plan de San Luis Potosí, recuperado de https://archivos.juridicas.unam.mx/www/bjv/libros/6/2884/26.pdfconsultado el 1 de junio de 2022
- · Contra el Silencio, "Marcha Nacional por Ayotzinapa 8 de octubre 2014" l 10 de octubre de 2014, recuperado de https://youtu.be/MbtwRmBRny8 consultado el 1 de junio de 2022
- · "Ayotzinapa, el paso de la tortuga", 11 de enero de 2019, recuperado de https://youtu.be/z6UL74vh5UAconsultado el 1 de junio de 2022
- · Bully Magnets, "El descubrimiento de América y Cristobal Colón", 1 de agosto de 2019, recuperado de https://youtu.be/nJqZE5XqNyw consultado el 1 de junio de 2022
- · FMER, "16 de octubre de 1950: Huelga de Mineros en Nueva Rosita. Coahuila", 2094, recuperado de https://www.imer.inx/16-de-octubre-1950-huelga-de-mineros-nueva-rosita/ consultado el 1 de junio de 2022
- · CLÍO, "Minibiografía: Lázaro Cárdenas", 4 de marzo de 2015, recuperado de <u>https://youtu.be/Oll_w1ZIJIA</u>consultado el 2 de junio de 2022
- · Dessignare, "Morelos e Hidalgo", 16 de septiembre de 2020, recuperado de https://youtu.be/23VPcD7tt5sconsultado el 2 de junio de 2022

- · La Historia según Ortega, "Morelos, el terrible huésped de Orizaba", 29 de septiembre de 2021, recuperado de https://youtu.be/CmlliDWEthM consultado el 2 de junio de 2022
- · Ignacio Allende, "Batalla del Monte de las Cruces", 29 de marzo de 2020, recuperado de https://youtu.be/rw-nNZGRYM8 consultado el 2 de junio de 2022
- · El Espectador, "Movimiento Indigena en Ecuador i Por qué continúan las protestas?", 12 de octubre de 2019, recuperado de https://youtu.be/6H1EU66Cj3A consultado el 2 de junio de 2022
- · Draw my Life, "Mahatma Ghandi", 3 de agosto de 2016, recuperado de https://youtu.be/2B6ZJBScPkQconsultado el 2 de junio de 2022
- · CGT Catalunia, Austria Revolución Obrera 1934", 18 de noviembre de 2011, recuperado de https://youtu.be/VoUQRxhQ1X4 consultado el 2 de junio de 2022
- · Gutiérrez Molina, José Luis, "La Huelga general de octubre de 1931 en Cádiz y la pervivencia del mito de la violencia revolucionaria" en Pandora: revue d'etudes hispaniques, n. 12, 2014, p. 81 97, recuperado de https://dialnet.unirioja.es/descarga/articulo/5238923.pdf consultado el 2 de junio de 2022
- · Univisión Miami, "así fueron los últimos momentos de vida de el "CHE" Guevara", 23 de octubre de 2017, recuperado de https://youtu.be/RPnSpMjqGTc consultado el 2 de junio de 2022
- · Razones de Cuba, "Carlos Manuel de Céspedes, el padre de la patria", 27 de febrero de 2016, recuperado de https://youtu.be/9dft0a0lXOQj consultado el 2 de junio de 2022
- González Díaz, Mónica, "La "Masacre de Octubre" va a juicio en Estados Unidos: el histórico proceso al expresidente de Bolivia Sánchez de Lozada por las muertes en la "Guerra del Gas", en BBC NEWS, 7 de marzo de 2018, recuperado de https://www.bbc.com/mundo/noticias-america-latina-43311528 consultado el 2 de junio de 2022
- · Luis Muñoz, "Octubre negro, guerra del gas", 10 de octubre de 2019, recuperado de https://youtu.be/oofMsuug9Qg consultado el 2 de junio de 2022
- · Canal encuentro, "Día de la lealtad, 70 años" 16 de octubre de 2015, recuperado de https://youtu.be/gn2zLq4tdr&consultado el 2 de junio de 2022

- · Poder judicial Chile, "Noticiero Judicial: Fallo Histórico. Huelga generalizada por impuesto a la carne", 2 de diciembre de 2015, recuperado de https://youtu.be/CWiFeXNR8_o consultado el 2 de junio de 2022
- · María R. Sahuquillo, "El día que las mujeres paralizaron Islandia para clamar igualdad", El País, 7 de marzo de 2018, recuperado de https://elpais.com/internacional/2018/03/06/actualidad/1520367481_905531.htmlconsultado el 2 de junio de 2022
- · Pamela ETC. "AVC Alfaro Vive Carajo: Del sueño al caos", 12 de abril de 2020, recuperado de https://youtu.be/xOBN4bB8eeM consultado el 2 de junio de 2022
- · Medios Publico EP, "Arturo Farrín: Los sueños siguen vivos", 23 de octubre de 2013, recuperado de https://youtu.be/438Nx-Csnro consultado el 2 de junio de 2022
- · Filmoteca UNAM, "El gritó", 29 de marzo de 2020, recuperado de https://youtu.be/ukFhs746XZQ consultado el 2 de junio de 2022

